

① Dieu le Père

Pour moi, Dieu est quelque chose d'inexplicable et malgré tout très fort. Nul ne l'a jamais vu mais pourtant, on le connaît. C'est donc un mystère qui nous accompagne. il sera toujours là et il est quelqu'un à qui il faut parler.

Le monde lui doit d'être créé.

Pour les hommes que nous sommes, il se révèle être un père... et toute l'humanité devient comme ma deuxième famille ;

C'est un Dieu d'amour qui nous aime et nous accompagne tout au long de notre vie. C'est qu'il est éternel.

On peut compter sur lui, lui raconter nos problèmes... il nous écoute et on trouve alors réconfort ou réponse auprès de lui.

Il n'empêche pas tout, et d'abord les épreuves, mais il nous change et son amitié fait qu'on ne sent pas juger par lui. Il nous aime très fort, chacun et tous, et à jamais on ne peut se sentir abandonné et seul.

Il est si puissant qu'il peut changer une vie... Il est pardon et miséricorde et la foi en lui nous transforme et peut nous convertir.

Il nous aide à prendre ou reprendre le bon chemin.

② Jésus, son Fils

Je crois que Jésus, tout en étant comme nous, en faisant comme nous, ... est le Fils même de Dieu, le Messie annoncé et attendu, le maître du temps et notre Sauveur.

Il est né à Bethléem mais a toujours vécu à Nazareth.

C'est par la Vierge Marie et grâce à Dieu qu'il est né dans le monde.

A 30 ans, lorsqu'il se fait baptiser par Jean dans le Jourdain et qu'il prie, il a l'apparition de Dieu qui dit que Jésus était son Fils bien-aimé. Et Jésus le sera à jamais. Dieu peut lui faire confiance.

De fait, Jésus part au désert, comme le Peuple d'Israël, durant 40 jours pour y être tenté. Il résiste alors à 3 tentations : devenir célèbre, être fort et être Dieu à la place de Dieu est sans lui.

Il choisit alors 12 disciples, pour qu'ils le suivent. Avec eux, il parle du Royaume de Dieu aux foules et guérit beaucoup de malades en réalisant des miracles et en faisant merveille.

Finalement, il n'hésite pas à sacrifier sa vie pour nous les hommes.

C'est qu'il est tellement altruiste au point de tout faire pour tout le monde, sans rien recevoir en retour. Il avait refusé d'être célèbre, ce qui lui est en fin de compte arrivé.

Trahi par Judas, la veille de sa Passion, il est mis en croix et meurt... avant de ressusciter le troisième jour. On peut considérer qu'il a réussi sa vie. Les disciples et les foules ont alors continué son œuvre. Ainsi est apparu le Christianisme.

③ L'Eglise

Ces amis de Jésus ont constitué une communauté chrétienne.

Les chrétiens se rassemblent si bien qu'on les voit se soutenir, s'entraider et s'aimer les uns les autres, comme Jésus leur a demandé.

Ils viennent également en aide aux personnes pauvres.

A tous, ils font connaître l'histoire et le parcours de Jésus, en racontant ses faits et gestes et en transmettant ses paroles importantes. Ils croient en Dieu comme Jésus en a parlé et veulent apprendre à tout le monde cette religion nouvelle, pour poursuivre l'œuvre de Jésus.

Ils se retrouvent chaque dimanche pour prier Dieu, célébrer Jésus en organisant des fêtes comme Noël, Pâques ou Pentecôte. Ils baptisent les nouveaux chrétiens et gardent mémoire des morts dont ils ont célébré les adieux ;

Ils organisent des pèlerinages en des lieux saints, car toute la vie est un chemin.

C'est grâce à eux que nous avons fait notre communion et animons cette Profession de foi, aujourd'hui.

④ La vie avec Dieu

Aujourd'hui, je peux être chrétien en m'appuyant sur les autres et en étant moi-même un appui pour d'autres.

Un chrétien isolé serait un chrétien en danger.

On peut donc être chrétien en prenant exemple sur des personnes qui en savent beaucoup, en leur demandant de nous partager leurs croyances et en cherchant vraiment à comprendre.

Je peux ensuite partager à d'autres personnes ce que j'ai compris et ce que je crois ; On est chrétien quand on partage sa religion et qu'on en parle.

On l'est également en aidant notre prochain et d'abord ceux qui sont dans le besoin et à qui personne ne porte attention.

Comme Dieu, je peux mener des gens sur un chemin : un simple sourire, une aide s'ils vont mal, ou une épaule s'ils ont besoin.

Vivre comme un chrétien, ça s'apprend. C'est apprendre à aimer Dieu et Jésus... et croyant en eux, à aimer les autres, différents et partout.